



#COAHUILA

BRINDAN RESPALDO

ASOCIACIÓN Y DOCENTES DAN SU APOYO UNÁNIME A RICARDO MEJÍA BERDEJA

REDACCIÓN



El Movimiento Unidos por un Mejor País, que agrupa a miles de obradoristas en todo México y que está asociado con Morena, dio su apoyo incondicional al proyecto que encabeza Ricardo Mejía Berdeja para Coahuila.

El presidente nacional de Unidos, Juan Hugo de la Rosa García, y el coordinador de este movimiento en Coahuila, Juan Manuel Barrera, dijeron que "Ricardo Mejía representa al obradorismo auténtico, ya que tiene una trayectoria intachable y la experiencia que lo acredita para liderar el cambio que el estado demanda".

Por otro lado, maestros y líderes sindicales de la sección 38 de Coahuila tuvieron un encuentro masivo ayer con Ricardo Mejía Berdeja en el que le mostraron su apoyo como aspirante a coordinador de los Comités de Defensa de la 4T.

Durante el encuentro, los docentes manifestaron diversas críticas a las gestiones de los hermanos Humberto y Rubén Moreira y a la del actual gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís.

El encuentro se realizó en un salón de la sede del Movimiento Unidos por un Mejor País en Coahuila.

54

• AÑOS DE EDAD TIENE RICARDO MEJÍA BERDEJA.

RUMBO A 2023

- 1 • El Movimiento Unidos por un Mejor País nació en el Estado de México.
- 2 • La líder sindical Isela Licerio expuso que Mejía es una garantía de cambio.

FOTO: ESPECIAL



UNIDOS. | • Ricardo Mejía se reunió ayer con líderes políticos y maestros.